

Raiffeisen tritt in die Pedale für Äthiopien und unterstützt die Stiftung Schweizer Chirurgen in Äthiopien



Unfallchirurgische Versorgung mit Schweizer Hilfe

Der Schweizer Chirurg und Traumatologe Dr. Jörg Peltzer engagiert sich seit 1999 für medizinische Hilfsprojekte in Äthiopien. Der grosse Mangel an Fachwissen und Infrastruktur im Bereich der Unfallchirurgie im Land führte zur Gründung der Stiftung Schweizer Chirurgen in Äthiopien. Im Universitätsspital in Jimma, einer grösseren Stadt im Südwesten des Landes, wurde ein Zentrum für Knochen- und Unfallchirurgie errichtet. Dieses soll zugleich der Ausbildung von äthiopischen Spitalfachkräften dienen.

Für jeden Kilometer eine Operation

2003 legte Dr. Jörg Peltzer mit seiner ersten Sponsoren-Fahrradtour den Grundstein für eine unfallchirurgische Klinik. Mit den «erstrampelten» Spendengeldern konnten die nötigsten chirurgischen Apparaturen und Instrumente für einen Operationssaal angeschafft werden. Sportliche Events spielten somit seit den Anfängen des Projekts eine wichtige Rolle beim Beschaffen von Spendengeldern.

Im November führt Dr. Peltzer zusammen mit 30 Schweizer Geschäftsleuten aus Wirtschaft, Sport und Medizin die diesjährige Biketour durch. Ziel der 14-tägigen Tour ist es, CHF 1 Mio. Spendengelder zu sammeln.

Unser Mitglied der Bankleitung, Patrick Geyer, nimmt für die Raiffeisenbank Basel an der diesjährigen Spendentour teil.

Äthiopien braucht uns mehr denn je!

Weitere Informationen und Spendemöglichkeiten finden Sie unter folgendem Link: www.gostar.ch

